
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 

2 MARS 2025

DE L’ASSOCIATION AAPPMA 

PONT-AVEN, NIZON/CONCARNEAU

AAPPMA PONT-AVEN, NIZON /CONCARNEAU
30 Cô� teau de Keramperchec
Chez M. Charles Henri NOBLET
29930 – PONT-AVEN
aappma.pônt-aven@ôrange.fr     http://www.avenpechebretagne.côm/  

Nômbre de membres pre4sents : 29


ORDRE DU JOUR 

 Rappôrt môral du Pre4sident (avec apprôbatiôn )
 Rappôrt financier du tre4sôrier (avec apprôbatiôn )
 Pre4sentatiôn du budget pre4visiônnel  (avec apprôbatiôn )
 Entretien et gestiôn des côurs d'eau Aven/Môrôs – Bilan 2024 et perspectives 2025 

apre;s les diffe4rentes tempe�tes
 E< côle de pe�che a;  la môuche – bilan 2024 et perspectives 2025 par Philippe Billôchôn

et Rencôntres du Môulin par Jacques Que4ne4herve4
 Môratôire sur la fermeture de la pe�che du saumôn atlantique et de la truite de mer

en 2025
 Questiôns diverses.



Le  2  mars 2025,  a;  Pônt-Aven,  les  membres  de  l’assôciatiôn  AAPPMA
Pônt-Aven,Nizôn/Côncarneau sônt  re4unis  a;  la  Lônge;re  de  Nizôn en Assemble4e  ge4ne4rale
ôrdinaire sur cônvôcatiôn du pre4sident date4e du 3 fe4vrier 2025. Les dôcuments suivants ônt
e4te4  jôints a;  la cônvôcatiôn :

 Rappôrt môral
 Rappôrt financier
 Cômptes de l’exercice clôs le 31 de4cembre 2024
 Budget pre4visiônnel

L’Assemble4e est pre4side4e par M. Charles NOBLET, pre4sident de l’assôciatiôn. 
Il est assiste4  d’un secre4 taire de se4ance, M. Philippe BILLOCHON, secre4 taire de l’assôciatiôn.



La séance est ouverte à 10H00

mailto:aappma.pont-aven@orange.fr
http://www.avenpechebretagne.com/


OUVERTURE

Charles Nôblet,  Pre4sident de l’assôciatiôn, ôuvre la se4ance et remercie tôut les adhe4rents
pôur leur pre4sence.

APPROBATION DU RAPPORT MORAL

Présenté par Charles NOBLET

Le pre4sident relate les actiôns effectue4es en 2024
Remerciements aux financeurs de nôtre assôciatiôn (CCA, Quimperle4  cômmunaute4 , mairies
de  Côncarneau,  Pônt-Aven  et  Riec-sur-Belôn,  la  caisse  lôcale  du  Cre4dit  agricôle),  aux
membres du cônseil d’administratiôn et a;  tôus les be4ne4vôles qui participent aux chantiers
d’entretien de nôs rivie;res.
Nôtre assôciatiôn est arrive4e a;  sôn rythme de crôisie;re. En 2024, nôus avôns de4 livre4  227
cartes côntre 205 en 2023. Cette augmentatiôn est due a;  la fôrte prôgressiôn des cartes
jôurnalie;res. Par côntre nôus avôns perdu 20 cartes majeures. La disparitiôn du saumôn de
nôs rivie;res est en partie respônsable de cette chute. En 2025, avec la fermeture de la pe�che
au saumôn, nôus devriôns enregistrer une nôuvelle baisse de nôs effectifs. 
En 2025, nôus côntinuerôns a;  prômôuvôir la pe�che pôur les jeunes en ôffrant la gratuite4
pôur les môins de 12 ans et demi tarif pôur les 12-18 ans.
Les cartes de pe�che ônt le4ge;rement augmente4  : persônne majeure 86€, carte EHGO 112€,
carte femme 41€, carte jôurnalie;re 13,70€, carte hebdômadaire 36€, carte mineur (12-18
ans) 13€, - de 12 ans gratuit.
L’Ouverture en premie;re cate4gôrie se fera le samedi 8 mars a;  8 heures et la fermeture le
dimanche 21 septembre.
En 2024, nôtre assôciatiôn a fusiônne4  avec l’assôciatiôn « Les pe�cheurs de Côncarneau ». La
nôuvelle assôciatiôn s’appelle dôre4navant : AAPPMA PONT-AVEN, NIZON /CONCARNEAU.
Celle-ci ge;re maintenant la partie basse de l’Aven, le Môrôs, le MinaôueLt, le Val, le Styval et le
Saint-Laurent.
Le nôuveau cônseil d’administratiôn se cômpôse dônc de 15 membres.
En 2024, nôs be4ne4vôles ônt re4alise4  pre;s de 900 heures de travail d’inte4re� t ge4ne4ral su l’Aven
et les rivie;res de Côncarneau.
En 2025, une nôuvelle cônventiôn dôit e� tre signe4e avec CCA pôur les prôchaines anne4es.
Celle-ci permettra d’e� tre autônôme pôur les chantiers de rivie;res de Côncarneau.
En 2024, nôus avôns cônnu la plus mauvaise remônte4e de saumôns et de castillôns dans les
3 cellules de cômptage (Elôrn, Aulne, Scôrff) depuis la mise en service. Les captures sur
tôutes les rivie;res de Bretagne se sônt effôndre4es (10 % des captures d’il y a 10 ans). Les
indices d’abôndance sônt arrive4s a;  un seuil critique (11,4 tacôns pe�che4s en 5 minutes de
Martin-pe�cheur) qui ne permettent plus la cônservatiôn de l’espe;ce).
L’Administratiôn,  les  scientifiques  et  l’INRAE  ônt  ferme4  la  pe�che  prôfessiônnelle  et
re4cre4ative du saumôn en rivie;re, estuaire et en mer pôur 2025. Un grôupe de travail est
charge4 , chaque anne4e, d’e4valuer l’ôppôrtunite4  de rôuvrir la pe�che.
Enfin, je vôus encôurage tôus a;  cônsulter le nôuveau site internet. Celui-ci est cômplet et
peut re4pôndre a;  tôutes vôs interrôgatiôns.

Le rappôrt môral est apprôuve4  par l’Assemble4e a;  l’unanimite4 .

APPROBATION DU RAPPORT FINANCIER ET APPROBATION DES COMPTES DE
L’EXERCICE CLOS LE 31 DECEMBRE 2024

Présenté par M. Louis TALLEC
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Le rappôrt financier et  les  cômptes de l’exercice clôs sônt  apprôuve4s  par l’Assemble4e  a;
l’unanimite4 .

VOTE SUR LE BUDGET PRÉVISIONNEL

Présenté par M. Louis TALLEC

Le budget pre4visiônnel est apprôuve4  par l’Assemble4e a;  l’unanimite4

AUTRES SUJETS ÉVOQUÉS

Ecôle de pe�che a;  la môuche      - cômmissiôn môuche :  
• Pre4sentatiôn par Philippe Billôchôn de l’activite4  jeunes au côlle;ge des Abbe4s Tanguy.
• Pre4sentatiôn par Philippe Billôchôn et Philippe Jeannes des sôire4es de môntage a;  la 

lônge;re de Nizôn.
• Pre4sentatiôn par Jacques Que4ne4herve4  des Rencôntres du môulin et des activite4s de 

la cômmissiôn « môuche »aux jôurne4es ABPM.

Entretien et gestiôn des côurs d’eau     :   
• Le Môrôs :  les chantiers  cômmencerônt lôrsque la nôuvelle cônventiôn avec CCA

sera signe4e. Celle-ci aura une dure4e de 3 ans.
• L’Aven :  le  premier  entretien  de4butera  le  samedi  28  juin.  Cette  anne4e  nôus

limiterôns nôs travaux afin de ne pas de4passer le môntant des subventiôns allôue4es.
• Se4curite4  des chantiers : L’Assureur Grôupama et nôs financeurs nôus demandent de

faire  appliquer  strictement  les  re;gles  de  se4curite4  pôur  les  trônçônneurs,
de4brôussailleurs  et  be4ne4vôles.  Les  trônçônneurs  et  les  de4brôussailleurs  devrônt
pôrter impe4rativement les ve�tements de prôtectiôn (gants, casques, chaussures de
se4curite4 , pantalôns anti-côupures). Les be4ne4vôles devrônt e� tre e4quipe4s d’un casque
et d’une paire de gants.

Môratôire sur la fermeture de la pe�che du saumôn atlantique et de la truite de mer en 2025
L’Effôndrement depuis 4 ans des pôpulatiôns de saumôns atlantique dans les rivie;res de
Bretagne a amene4  l’administratiôn, les scientifiques et l’OPB a;  prôpôser un môratôire d’un
an pôur la fermeture tôtale de la pe�che du saumôn et de la truite de mer en rivie;re, en
estuaire et en mer pôur les prôfessiônnels, amateurs et plaisanciers. Le  COGEPOMI du 15
nôvembre  a  valide4  la  fermeture  tôtale  pôur  une  anne4e.  La  Nôrmandie,  les  Pyre4ne4es
atlantiques et les Hauts de France ônt suivi la de4cisiôn de la Bretagne.
Un  grôupe  de  travail  se  re4unira  deux  fôis  par  an  (mai  et  ôctôbre)  pôur  de4cider  de  la
pôssibilite4  d’une re4ôuverture partielle ôu tôtale.

Assemble4e ge4ne4rale de la Fe4de4  29 a;  la thalassô de Côncarneau
C’est nôtre assôciatiôn qui ôrganise cette assemble4e ge4ne4rale a;  Côncarneau la samedi 26
avril.  Une  partie  du  cônseil  d’administratiôn  sera  re4quisitiônne4  pôur  accueillir  les
de4 le4gatiôns des AAPPMA du Finiste;re.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11h45

Le Pre4sident de se4ance Le Secre4 taire de se4ance

Charles NOBLET Philippe BILLOCHON
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